



---

 NVV Henning Dittmar

 Schulen in Niederaula

---

Kassel, 01.11.2024

Guten Tag,

ab Mittwoch, den 6.11.2024 bis voraussichtlich Ende Juni 2025 verändern sich die Fahrten der Linie 380 zwischen Niederaula und Asbach. Grund dafür ist eine Baumaßnahme zwischen Niederaula und Mengshausen.

Die Linie 380 fährt dann von Asbach kommend über Kohlhausen, Kerspenhausen und Beiershausen nach Niederaula (gleicher Weg zurück). In dieser Zeit nutzen

- SchülerInnen aus Asbach die Haltestelle Friedhofweg; Mehrzweckhalle und Raiffeisenbank entfallen
- SchülerInnen aus Kerspenhausen die Haltestellen An der Linde und Kirche; Abzweig Beiershausen entfällt
- SchülerInnen aus Beiershausen die Haltestellen Abzweig Kerspenhausen und Alsfelder Straße; Ortsmitte entfällt.

Die Linien 381 und 391 sind von der Maßnahme nur am Rande betroffen, diese Busse können per Sondergenehmigung die Baustelle passieren.

Die Linie X33 fährt ebenfalls ohne Veränderung.

Bitte geben Sie diese Informationen an die betroffenen Schülerinnen und Schüler weiter. Wir bitten um Verständnis für diese Situation. Vielen Dank.

Ihr Nordhessischer VerkehrsVerbund